

C 217  
4-1-84

DECLARACION PUBLICA

Los dirigentes juveniles de la Unión Demócrata Independiente (UDI) hemos resuelto convocar a la juventud chilena a que unidos asumamos el desafío de crear una gran organización, que nos permita enfrentar la acción política con fidelidad a los principios, valores y estilos que inspiran una sociedad integralmente libre.

Considerando que la apertura política es un elemento necesario para vigorizar el proceso de transición hacia la plena democracia, expresamos nuestra profunda desilusión por la forma en que la han enfrentado la mayoría de los actores políticos del país.

La oposición, con una ceguera y falta de realismo increíbles, no ha sabido comprender los grandes problemas nacionales, prefiriendo anteponer en la mayoría de sus actuaciones, el interés partidista y la ambición de poder, sin importarle para nada el bien de Chile.

Estimamos especialmente grave y decepcionante, constatar la inmadurez política de la Democracia Cristiana, que ha sido incapaz de definirse frente al marxismo, doctrina que constituye la mayor amenaza contemporánea para la libertad.

Vemos también con inquietud que algunos sectores que han apoyado, o declaran apoyar al gobierno, se revelan incapaces de plantear caminos renovadores y creativos, limitándose a reeditar planteamientos anacrónicos y carentes de atractivo y sentido de futuro.

Más aún, en ciertos casos, dichos sectores demuestran una mezcla de demagogia y de falta de coraje moral, cuando frente a la adversidad pretenden renegar de principios básicos impulsados durante el último decenio, creyendo atraer así la adhesión que el descontento de la actual crisis económica genera. Estamos seguros que además, con esta actitud se equivocan.

Muy por el contrario, los jóvenes demócrataindependientes creemos indispensable corregir los errores que se cometan, o hayan cometido, en la implementación de determinados principios, sin renunciar a la validez y defensa de esos mismos principios de libertad que sustentamos.

Podemos afirmar con legítima satisfacción que la UDI ha actuado en la apertura política de manera sólida, seria y coherente. Esta actitud se explica porque no le tememos a los ataques ni nos doblegan las dificultades.

Estamos seguros que quien es fiel y leal a sus convicciones termina ganando la adhesión de muchos y el respeto de todos.

Coordinadores Nacionales:

Andres Chadwick P.  
Pablo Longueira M.  
Eduardo Silva V.

Sector Universitario:

Mikel Urquiza	U. Católica
Claudia Torres	U. de Chile
Victor Hugo Vasquez	U. Católica
Roberto Schmidt	U. Santiago
Pablo Araya	U. de Chile
Andres Cabriolier	U. de Santiago
Roberto Yañez	U. de Chile
Matías Herrera	U. Católica

Sector Comunal:

Santiago Ulloa	Pudahuel
Fresia Beltran	Las Condes
Mario Castro	Quinta Normal
Lyly Muñoz	San Bernardo
Juan Contreras	La Reina
Osvaldo Dugues	Conchalí

Sector Técnico/profesional:

Isabel Galdamez	Instituto Profesional Stgo.
Jorge Sotomayor	INACAP
Vivian Cathalifaud	Escuela de Comunicaciones

Sector Secundario:

Mario de Luca	Instituto Nacional
Pedro Martinez	Barros Arana
Marcos Fernández	Valentin Letelier
Claudio Rios	Liceo A-78
Hugo Fernández	Liceo Aplicación
José Antonio Silva	Verbo Divino
Andrés Araya	San Ignacio

COMITE JUVENIL - UNION DEMOCRATA INDEPENDIENTE

Santiago, 4 de Enero de 1984.-